
FC Langweid stellt sich den Herausforderungen der Corona-Krise

Der FC Langweid blickte bei seiner Jahreshauptversammlung für die Geschäftsjahre
2019 und 2020 auf eine außergewöhnliche Zeitspanne zurück. 

In  seinem  Tätigkeitsbericht  führte  1.  Vorstand  Dominik  Jahn  aus,  dass  die
Auswirkungen  der  Corona-Pandemie  den  gesamten  Verein  vor  vielschichtige
Herausforderungen  stellten,  die  nicht  nur  sportlicher  Natur  waren,  sondern  auch
rechtliche, finanzielle und gesundheitliche Aspekte umfassten. „Was der Sportverein
und der Sport in einer  Gemeinschaft für viele Menschen generationenübergreifend
bedeutet, können wir  spätestens seit dem corona-bedingten sportlichen  Lockdown
erkennen“, so Jahn. Er sehe den FC Langweid momentan gut aufgestellt und gebe
sich zuversichtlich, die Herausforderungen der Corona-Krise auch weiterhin meistern
zu können. Man sei jedoch auf die Geduld, Mithilfe und Solidarität aller Mitglieder
angewiesen. 

Stets  abhängig  von  den  jeweils  aktuellen  infektionsschutzrechtlichen  Regelungen
waren  die  Möglichkeiten  eines  Trainings-,  Spiel-  oder  Wettkampfbetriebs  im
organisierten Sport.  Die Abteilungsleiter  schilderten die jeweiligen Schwierigkeiten
und Aufgabenstellungen,  um das Ziel  einer  sportlichen Betätigung unter  Corona-
Bedingungen  für  die  Mitglieder  realisieren  zu  können.  Dabei  durfte  man
erfreulicherweise auf die Unterstützung der Gemeinde Langweid zählen, die dem FC
Langweid,  soweit  dies infektionsschutzrechtlich möglich war,  die  Mehrzweck-  und
Dreifachturnhalle zur sportlichen Nutzung überlassen hat.

Günter Albrecht (Vorstand für Finanzen) konnte trotz der beiden corona-bedingten
Lockdowns über eine relativ erfreuliche Entwicklung der Mitgliederzahlen und eine
gesunde Finanzlage berichten. Mit der Umrüstung der bestehenden Flutlichtanlage
an  Klein-  und  Nebenspielfeld  auf  moderne  LED-Technik  wurde  eine  große
Investitionsmaßnahme in Angriff genommen und erfolgreich abgeschlossen.

Bürgermeister Jürgen Gilg hob in seinem Grußwort  die gute Zusammenarbeit  mit
den Vereinsverantwortlichen hervor und dankte allen, die mitgeholfen haben, unter
schwierigen Rahmenbedingungen den Sportbetrieb und das Vereinsleben aufrecht
zu erhalten. Die von ihm geleiteten Neuwahlen ergaben folgendes Ergebnis:

Dominik  Jahn  (1.  Vorstand),  Gerald  Wölfel  (Stellvertretender  Vorstand),  Andrea
Angerer  (Stellvertretender  Vorstand),  Günter  Albrecht  (Vorstand  für  Finanzen),
Beatrix  Burggraf  (Schriftführerin),  Wolfgang  Burggraf  (Beisitzer  Hütte  Söll),  Hans
Steiner  (Beisitzer  Sportanlagen),  Annette  Burggraf  (Beisitzer  Verwaltung),  Rudolf
Bißwanger (Beisitzer Finanzen), Roman Schmierer (Beisitzer WebAuftritt), Thomas
Enge (Beisitzer Integration),  Roland Kratz (Beisitzer),  Manfred Rausch (Beisitzer),
Christian  Kopold  (Beisitzer),  Hans  Dieter  Horstmeier  (Beisitzer),  Thomas  Enge
(Revisor), Susanne Anderfuhr (Revisor)


